

El PRC lamenta que el PSOE ponga en entredicho las alegaciones del Ayuntamiento al parque eólico

Los regionalistas subrayan que los socialistas han estado “informados desde el minuto uno” de cada uno de los pasos que ha dado la Administración local

Arredondo, 8 de marzo de 2021

El Partido Regionalista de Cantabria en Arredondo ha lamentado que el Partido Socialista del municipio ponga en duda las alegaciones presentadas por el Ayuntamiento al proyecto del parque eólico ‘Garma Blanca’ que afecta a los municipios de Riotuerto, Arredondo y Miera.

Los regionalistas han subrayado que los representantes del PSOE han estado “informados desde el minuto uno” de cada uno de los pasos que ha ido dando la Administración local en este proyecto, “desde que tuvimos conocimiento”, ha apuntado el alcalde, el regionalista, Leoncio Carrascal.

Para los regionalistas, con su actitud los socialistas pretenden “confundir” a los vecinos de Arredondo con un proyecto “que nos incumbe a todos”, por lo que, “en todo momento, hemos informado al representante socialista”.

De este modo, toda la Corporación participó en el encuentro con la empresa cuando presentó el proyecto “y le hemos entregado personalmente las alegaciones que se han presentado”.

“Decir que no se informa, es faltar a la verdad. Y lo que los vecinos de Arredondo necesitan es que rememos todos en la misma dirección, para defender los intereses del municipio”, ha concluido Carrascal.